

Ressort: Entertainment

Dennis Rodman besucht Konklave im Vatikan

Rom, 13.03.2013, 18:41 Uhr

GDN - Der Ex-Basketballstar Dennis Rodman ist in den Vatikan gereist, um beim Konklave seinen Favoriten, den ghanaischen Kardinal Peter Turkson, zu unterstützen. Turkson, dem Beobachter gute Chancen bei der aktuellen Papstwahl einräumen, wäre der erste schwarze Papst der Neuzeit.

Der fünfmalige NBA-Sieger Rodman zeigte sich sicher, dass der nächste Papst schwarz sei. Er wolle ihn später in Afrika treffen, um den Weltfrieden zu fördern. Erst vor kurzem machte Rodman Schlagzeilen, als er nach Nordkorea reiste und sich dort mit Machthaber Kim Jong Un bei einem Basketballspiel traf. "Ich will überall auf der Welt sein, wo ich gebraucht werde. Ich möchte die Nachricht von Frieden und Liebe in der ganzen Welt verbreiten", sagte der 51-Jährige gegenüber "TMZ".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9804/dennis-rodman-besucht-konklave-im-vatikan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com